
3 Pièces

110 m²

Réf. MP-0392

4 750 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Au coeur du quartier  historique du Rocher,  nous vous proposons à la

vente un très beau trois pièces libre de loi entièrement rénové. Calme et

baigné  de  lumière,  il  bénéficie  d'une  charmante  vue  sur  la  cathédrale

ainsi  que  d'une  échappée  mer.  Cet  appartement  vendu  meublé  est

composé  d'un  séjour  avec  un  espace  salle  à  manger  et  une  cuisine

américaine  équipée,  le  tout,  ouvert  sur  une  adorable  terrasse

permettant  de  profiter  d'un  repas  sous  le  soleil  méditerranéen.  Deux

chambres avec chacune sa salle de bains ou salle de douches ouvertes

sur 2 terrasses dont une véranda. Type de produit : ...

Within the heart of Monaco's historic Rocher district, we are delighted to present for

sale a beautiful  2-bedroom apartment, free of law. Peaceful  and filled with natural

light, it enjoys a charming view of the Cathedral as well as a glimpse of the sea.Sold

furnished,  the  apartment  features  a  living  room  with  a  dining  area  and  a  fully

equipped  open-plan  kitchen,  all  opening  onto  a  delightful  terrace  where  you  can

enjoy  meals  under  the  Mediterranean  sun.  Two  bedrooms,  each  with  its  own

bathroom  or  shower  room,  open  onto  two  terraces,  one  of  which  is  a  cosy

veranda.Property type : Apartment
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